

IR-PERPUSTAKAAN UNIVERSITAS AIRLANGGA

**PERAN TEKNOLOGI INFORMASI PADA PENGARUH
FUNGSI AUDIT INTERNAL TERHADAP KUALITAS AUDIT
STUDI PADA MASA PANDEMI COVID-19**

SKRIPSI

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN DALAM
MEMPEROLEH GELAR SARJANA AKUNTANSI**



OLEH :

NINDIA NOVIERA

NIM. 041711333239

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA**

2021

IR-PERPUSTAKAAN UNIVERSITAS AIRLANGGA

**THE ROLE OF INFORMATION TECHNOLOGY ON THE
INFLUENCE OF THE INTERNAL AUDIT FUNCTION ON
THE QUALITY OF AUDIT STUDIES DURING THE COVID-19
PANDEMIC**

THESIS

**SUBMITTED IN PARTIAL FULFILLMENT OF THE REQUIREMENTS
FOR THE DEGREE OF BACHELOR OF ACCOUNTING**



By:

NINDIA NOVIERA

NIM. 041711333239

**ACCOUNTING STUDY PROGRAM
FACULTY ECONOMICS AND BUSINESS
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA**

2021

SKRIPSI

**PERAN TEKNOLOGI INFORMASI PADA PENGARUH FUNGSI AUDIT
INTERNAL TERHADAP KUALITAS AUDIT STUDI PADA MASA
PANDEMI COVID-19**

**DIAJUKAN OLEH:
NINDIA NOVIERA
NIM: 041711333239**

TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH

DOSEN PEMBIMBING,



Dr. ARDIANTO, SE., M.Si., Ak., CMA., CA TANGGAL 20 Mei 2021
NIP. 19680329 199412 1 001

KOORDINATOR PROGRAM STUDI,



ALFIYATUL QOMARIYAH, S.Ak., M.BA., PhD TANGGAL 22 Mei 2021
NIP. 19890914 201611 3 201

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Nindia Noviera, 041711333239), menyatakan bahwa:

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatas namakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (plagiarism) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik di Universitas Airlangga, maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam Skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis Skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 10 Agustus 2021



Nindia Noviera
NIM. 041711333239

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT yang melimpahkan rahmat dan ridho-Nya kepada penulis dalam mengerjakan skripsi dengan dengan judul: Pengaruh Penggunaan Teknologi Informasi Dalam Fungsi Audit Internal Terhadap Kualitas Audit Pada Masa Pandemi Covid-19. Tujuan penulisan skripsi ini adalah sebagai wujud pemenuhan salah satu syarat kelulusan dari Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.

Selama penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bantuan, bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua penulis, Ayah Nonot Mulyono dan Ibu Siti Andiyah, saudara-saudara penulis, serta keluarga besar lainnya yang senantiasa memberikan doa, dukungan, semangat, serta dukungan baik moral dan material yang menjadi alasan penulis untuk sampai pada masa ini, sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Ibu Prof. Dr. Hj. Dian Agustia, S.E., M.Si., Ak., CA., CMA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
3. Ibu Alfiyatul Qomariyah, S.Ak, M.BA., Ph.D selaku Koordinator Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
4. Bapak Sigit Kurnianto, S.E., M.S.A selaku dosen wali yang telah memberikan arahan dan bimbingan selama proses pendidikan.
5. Bapak Dr. Ardianto, SE., M.Si., Ak., CMA., CA selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan waktu untuk membimbing, memberikan nasihat, serta saran bagi penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.
6. Seluruh Bapak dan Ibu dosen pengajar serta staf Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga, atas bimbingan, bantuan dan ilmu yang diberikan kepada penulis.
7. Teman – teman AKS1 YO TANGGUH REK, terutama Henis, Winda, Azha, dan Widya, sahabat-sahabat SMA dan SMP, sahabat kos, dan teman-teman

seperjuangan di berbagai jenjang, komunitas, pertemuan dan semua yang tidak bisa disebutkan secara detail.

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna, oleh sebab itu kritik dan saran sangat diperlukan bagi penulis. Akhir kata penulis ucapkan terimakasih.

Surabaya, 15 Juni 2021

Penulis